

Auf den Spuren der Seeleute

Taucherfreunde Eichendorf verbrachten Wochenende in Kroatien



Vor der Küste Kroatiens gibt es eigene Welten unter Wasser.

Eichendorf. Erst wenige Tage sind sie wieder zurück, die Taucherfreunde Eichendorf, die nach Kroatien reisten, um dort im Rahmen eines verlängerten Wochenendes ihrem Hobby zu frönen. Quartier bezog man in Rovinj. Viele Insider wissen, daß man hier ideale Bedingungen zum Wrack-Tauchen findet.

Schiffe, zum Teil Passagierschiffe, zum Teil aus dem zweiten Weltkrieg, Kriegsschiffe, U-Boote, Frachter und manches mehr liegen hier entlang der Küste auf dem Meeresboden. Wenn auch in rund 40 Metern Tiefe von der Ausstattung der einstigen Schiffe nicht mehr viel übrig blieb, weil so mancher Souvenirjäger hier Hand anlegte, so gibt es hier herrliche Tauche in allen möglichen Farben zu beobach-

ten. Ohnehin ist die Atmosphäre in solch einem Wrack eine ganz besondere.

Ferner wurde ein Fortgeschrittenen-Kurs im Nitrox-Tauchen absolviert. Hier atmet man bis zu 50 Prozent Sauerstoff unter Wasser ein, also mehr als in der Regel. Dieser zweitägige Lehrgang sorgt für zusätzliche Sicherheit für die Taucher. Bereits eine Woche vor Reiseantritt bildeten die Taucherfreunde Eichendorf selbst drei neue Taucher aus.